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HALAMAN MOTTO 

 

 

 

ب  لاَ لاَ   لاَ كُ نْ لاَ لاَ   لاَ نْ باً   لاَ كُ نْ   لاَ    لاَ كُ لاَسسَّ لاَ  يلاَببسِاً

 
Janganlah kamu bersikap lemah, sehingga kamu 

mudah diperas. Dan janganlah kamu bersikap keras, 

sehingga kamu mudah dipatahkan. 
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ABSTRAK 

 

Fitriya, Siti Dariyati Zakiyatul, 2021. Pesan Nilai-Nilai Pendidikan Agama 

Islam pada lukisan dinidng dalam membangun karakter santri di Pondok 

Pesantren At-Taqwa Cabean Kraton Pasuruan. Skripsi. Pendidikan 

Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. 

Pembimbing: 1) Dr. Asrul Anan, S. Ag., M. PdI 

 

Kata Kunci:Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam, Lukisan dinding, Membangun 

karakter santri 

 

Pondok Pesantren At-Taqwa Cabean adalah salah satu dari sekian pondok 

pesantren di Pasuruan yang memiliki lukisan dinding disetiap dinding 

bangunannya. Yang mana setiap lukisan dinding mengandung beberapa nilai-nilai 

pendidikan agama islam. Dan menjadikan kandungan nilai-nilai pendidikan 

agama islam untuk menjadi perantara dalam membangun karakter santri di 

pondok pesantren tersebut. 

Tujuan-tujuan penelitian ini adalah mengetahui beberapa nilai-nilai 

pendidikan agama islam yang terkandung dalam lukisan dinding dan juga 

mengupas makna-makna yang terkandung dalam lukisan dinding dan 

mensinambungkan makna dengan nilai-nilai pendidikan agama islam yang 

terkandung dalam lukisan dinding di pondok pesantren At-Taqwa cabean untuk 

membangun sebuah karakter santri yang baik. 

Pendekatanyang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian 

fenomenologi dengan pengumpulan data dengan observasi untuk mengetahui data 

dan fakta serta pengalaman didalamnya.Sedangkan Teknik pengumpulan data 

yang digunakan untuk penggalian data adalah observasi, dokumentasi, dan 

wawancara.  

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa lukisan dinding di pondok pesantren 

At-Taqwa Cabean mempunyai kadungan nilai-nilai pendidikan agama islam yang 

berupa nilai akidah dan nilai ibadah. Dan didalam lukisan dinding juga terdapat 

beberapa makna yang membantu membangun karakter santriDengan demikian, 

disimpulkan bahwa lukisan dinding di pondok pesantren At-Taqwa mengandung 

beberapa nilai pendidikan agama islam yaitu nilai akidah dan nilai ibadah, yang 

mana kedua nilai tersebut terkandung dalam setiap makna-makna objek lukisan 

dinding di pondok pesantren At-Taqwa yang dapat membangun karakter santri di 

pondok pesantren tersebut. 
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ABSTRACT 

 

Fitriya, Siti Dariyati Zakiyatul, 2021. Message of Islamic Religious Education 

Values on wall painting in building the character of students at the At-

Taqwa Islamic Boarding School Cabean Kraton Pasuruan. Thesis. 

Islamic Religious Education, Faculty of Islamic Religion, University of 

Yudharta Pasuruan. Supervisor: 1) Dr. Asrul Anan, S. Ag., M. PdI 

 

Keywords: Islamic religious education values, wall painting, building the 

character of students 

 

Pondok Pesantren At-Taqwa Cabean is one of the many Islamic boarding 

schools in Pasuruan that has wall paintings on every wall of its building. Where 

each wall painting contains some Islamic religious education values. And make 

the content of Islamic religious education values to be intermediaries in building 

the character of students in the Islamic boarding school. 

The aims of this research are to find out some of the values of Islamic 

religious education contained in the wall paintings and also to explore the 

meanings contained in the wall paintings and to connect the meanings with the 

values of Islamic religious education contained in the wall paintings at the At-

Islamic boarding school. Cabean piety to build a good student character. 

The approach used by researchers in this study is a qualitative approach. The 

type of research used is phenomenological research with data collection with 

observation to find out data and facts and experiences in it.While the data 

collection techniques used for data mining are observation, documentation, and 

interviews. 

From the results of the study, it was found that the wall painting at the At-

Taqwa Cabean Islamic boarding school contains the values of Islamic religious 

education in the form of faith values and worship values. And in the wall painting 

there are also several meanings that help build the character of the santri. Thus, it 

is concluded that the wall painting at the At-Taqwa Islamic boarding school 

contains several values of Islamic religious education, namely the value of faith 

and the value of worship, both of which are contained in each meaning. the object 

of wall painting in the At-Taqwa Islamic boarding school that can build the 

character of the santri in the Islamic boarding school. 
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 مستخلص البحث

 
رسالة قيم التربية الدينية الإسلاميةعلى الرسم الجداري في بناء . فترية ، سيتي دارياتي زكياتول 

. أطروحة. شخصية الطلاب في مدرسة التقوى الداخلية الإسلامية كابين كراتون باسوروان
 ( 1: الدشرف. التربية الدينية الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة يودارتا باسوروان

 .قيم التربية الدينية الإسلامية ، الرسم على الجدران ، بناء شخصية الطلاب: الكلمات الدفتاحية

ىي واحدة من العديد من الددارس الداخلية الإسلامية في باسوروان التي تحتوي على لوحات جدارية 
. حيث تحتوي كل لوحة جدارية على بعض قيم التربية الدينية الإسلامية. على كل جدار من مبانيها

وجعل محتوى التربية الإسلامية قيم التربية الدينية وسطاء في بناء شخصية الطلاب في الددرسة 
.الداخلية الإسلامية يهدف ىذا البحث إلى معرفة بعض قيم التربية الدينية الإسلامية الواردة في 
اللوحات الجدارية وكذلك استكشاف الدعاني الدوجودة في اللوحات الجدارية وربط الدعاني بقيم التربية 

التقوى الكابينة لبناء .. في اللوحات الجدارية بالددرسة الداخلية الإسلامية . الدينية الإسلامية الواردة
.شخصية طلابية جيدة نوع البحث . النهج الذي يستخدمو الباحثون في ىذه الدراسة ىو نهج نوعي

الدستخدم ىو البحث الظاىري مع جمع البيانات مع الدلاحظة لاكتشاف البيانات والحقائق 
.والخبرات فيو بينما تقنيات جمع البيانات الدستخدمة لاستخراج البيانات ىي الدراقبة والتوثيق 
 .والدقابلات

من نتائج الدراسة ، تبين أن اللوحات الجدارية في مدرسة التقوى الداخلية الإسلامية كابان تحتوي 
وفي اللوحة الجدارية أيضًا عدة . على قيم التربية الدينية الإسلامية في شكل قيم إيمانية وقيم عبادة

معانٍ تساعد في بناء شخصية السنتري ، وبالتالي يمكن الاستنتاج أن اللوحة الجدارية في مدرسة 
التقوى الداخلية الإسلامية تحتوي على عدة قيم للتربية الدينية الإسلامية وىي القيمة العقيدة وقيمة 

موضوع الرسم على الحائط في مدرسة التقوى الداخلية . العبادة ، وكلاهما وارد في كل معنى
 .الإسلامية التي يمكن أن تبني شخصية السنتري في الددرسة الداخلية الإسلامية
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